

# KABAR TERBARU

## Puluhan Nasi Kotak Dibagikan Anggota Koramil Dan Persit KCK Ranting 2 Subah

Edi Purwanto - [BATANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://BATANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 9, 2022 - 21:29



Batang - Anggota Koramil 01/Subah, Kodim 0736/ Batang beserta Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 2 Subah Cabang XXIV, Jumat ( 8/4/2022) sore sekira pukul 17.00 - 17.30 WIB, menghadang para pengguna jalan di Jalan Gunungsari Dukuh Tarub Desa Subah Kecamatan Subah untuk memberikan takjil dan nasi kotak berbuka puasa kepada warga masyarakat yang melintasi jalan tersebut.

Dalam pelaksanaannya, mulai dari belanja bahan makanan, memasak dan

menyiapkan serta membagikan takjil dan nasi kotak Kapten CBA Dwi Kistanto dibantu oleh seluruh Anggota Militer, PNS serta Persit KCK ranting 2 Subah. Kegiatan dilaksanakan dengan maksud ingin berbagi dengan warga masyarakat meskipun hanya berupa paket takjil dan nasi kotak seadanya untuk berbuka puasa.

Sebanyak 60 paket takjil dan nasi kotak dibagi-bagikan kepada pengendara/pengguna jalan yang melintas didepan kantor Koramil "terang Danramil". Danramil 01/Subah Kapten Dwi Kistanto juga mengatakan, kegiatan berbagi kepada para pengguna jalan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian kepada warga yang kurang mampu dan terdampak akibat wabah Covid-19 terutama yang sedang menjalankan ibadah puasa Ramadhan 1443 H.

Bersama para personel dan ibu-ibu persit Kartika Chandra Kirana, kita turun ke jalan dan membagikan bantuan takjil minuman ringan dan nasi kotak kepada para pengendara sepeda motor dan pengguna jalan.

“Dengan adanya kegiatan bagi-bagi takjil seperti ini, setidaknya kita bisa membantu masyarakat yang masih dalam perjalanan untuk sekedar berbuka puasa. Semoga bermanfaat dan menjadi berkah untuk kita semua,” ungkap Danramil.

Orang nomor satu di Koramil 01/Subah ini juga berharap, bagi-bagi takjil gratis ini semoga dapat bermanfaat dan berkah. Semoga bisa membantu warga yang sedang membutuhkan, termasuk warga yang terlambat berbuka puasa di rumah sehingga apa yang kami berikan ini bisa membantu dan berarti.

Kapten Dwi Kistanto juga membeberkan, apa yang anggota lakukan ini merupakan wujud syukur dan kepedulian TNI kepada masyarakat yang sedang melaksanakan ibadah puasa. Semoga amal ibadah kita dibulan suci Ramadhan ini mendapat pahala dari Allah S.A.W "Tutup Danramil".